

# *Un Cubain au sein de la commission des athlètes de l'AIBA*

---



La Havane, 11 février, (RHC).- Un boxeur cubain vient d'être nommé coordonnateur de la commission des athlètes de l'AIBA, l'Association Internationale de Boxe.

Il s'agit de Julio César La Cruz qui a été proclamé aux côtés de l'Allemande, Anne Marie Stark.

Leur proclamation a été annoncée à la fin de la réunion du Conseil de direction de l'AIBA organisée à Istanbul. Le président de l'AIBA, Gafur Rahimov, a signalé que l'initiative est conçue pour donner la parole aux boxeurs du monde entier au sein de l'association.

Une note diffusée par l'AIBA depuis la capitale turque précise que Julio César La Cruz et Anne Marie Stark ont été désignés comme des représentants intérimaires. Leurs postes doivent être soumis au vote prévu lors des championnats du monde des deux sexes qui auront lieu en Russie.

La note de l'AIBA rappelle le palmarès du boxeur cubain, champion olympique à Rio de Janeiro en 2016 et quatre fois champion du monde.

«Nos compliments à Julio César, exemple de sportif révolutionnaire, engagé envers sa Patrie» a posté ce dimanche le président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali sur son compte Twitter.

De son côté, Alberto Puig, président de la Fédération Cubaine de Boxe, a vu dans cette désignation de Julio César La Cruz comme coordonnateur de la commission des athlètes de l'AIBA, une reconnaissance importante de la carrière d'un athlète, exemple du niveau d'une école de boxe qui a donné bon nombre de boxeurs d'élite.

Alberto Puig a été, de son côté, confirmé à la réunion d'Istanbul, membre de l'exécutif et président de la Commission de la Série Mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183197-un-cubain-au-sein-de-la-commission-des-athletes-de-laiba>



**Radio Habana Cuba**